

Leichtathletik: Regionalmehrkampfmeisterschaften am 17.07.2010 in Salem

Am Wochenende wurden in Salem am Bodensee die diesjährigen Mehrkampfmeisterschaften der Altersklassen D bis B (8 bis 13 Jahre) in der Leichtathletikregion Süd ausgetragen. Diese umfasst die Landkreise Tuttlingen, Hegau-Bodensee, Konstanz, Schwarzwald-Baar, Rottweil und Zollern-Alb. Für den hiesigen Leichtathletiknachwuchs gab es dabei drei Meistertitel, zwei zweite- und drei dritte Plätze.

Vor allem die Mädchen der LG Tuttlingen-Fridingen machten einmal mehr mit Top-Leistungen auf sich aufmerksam. So konnte sich in der Altersklasse der 10-jährigen Franziska Hohner im Vierkampf gegen ihre landesweit größte Konkurrentin (Mara Neininger von der TG Schwenningen) behaupten. Nach 4,13 Metern im Weitsprung, 1,25 Metern im Hochsprung, und der persönlichen Bestzeit von 7,83 Sekunden im 50 Meter-Sprint, lag Franziska noch auf dem zweiten Platz. Obwohl das junge Mehrkampftalent dann im abschließenden Schlagballwurf mit 37,50 Metern unter ihrer gewohnten Leistung blieb, konnte sie mit dieser Weite das Blatt noch wenden. Mit 1.683 Punkten gewann sie am Ende nicht nur den Regionalmeistertitel sondern übertraf auch den von ihr selbst erst kürzlich aufgestellten Kreisrekord um 76 Punkte. Außerdem baute Franziska Hohner mit dem Ergebnis, das in den letzten Jahren im Land nicht erreicht werden konnte, ihre Führung in der württembergischen Schülerbestenliste aus. Bei den 11-jährigen Mädchen sorgte mit Julia Högerle eine weitere LG-Athletin für einen Titel. Die junge Tuttlingerin, die in dieser Saison schon öfters durch gute Ergebnisse vor allem im 800 und 2000 Meter-Lauf aufgefallen ist, stellte bei dem Wettkampf auch ihre Mehrkämpferqualitäten unter Beweis. Persönliche Bestleistungen im Weitsprung mit 3,74 Metern, im Hochsprung mit 1,21 Metern und im Schlagball mit 37,50 Metern folgte im 50 Meter-Sprint eine Zeit von 8,41 Sekunden. Insgesamt ergaben das 1.543 Punkte und führten zu einem verdienten Regionalmeistertitel im Vierkampf. Weil bekanntlich aller guten Dinge drei sind, ging auch in der nächst höheren Altersklasse der Vierkampftitel an die LG Tuttlingen-Fridingen. Im dem mit 30 Teilnehmerinnen größten Starterfeld konnte sich Laura Hohner in der Altersklasse der 12-jährigen durchsetzen. Nachdem die junge Athletin bereits bei vergangenen Wettkämpfen (wir berichteten) überzeugen konnte, gelang ihr mit beachtlichen 1.809 Punkten ein weiterer Titel. 40,00 Meter im Schlagballwurf, 11,16 Sekunden im 75 Meter-Sprint, sehr gute 1,41 Meter im Hochsprung und 4,16 Meter im abschließenden Weitsprung führten zu einem überlegenen Sieg. Laura Hohner gelang mit diesem Ergebnis der Sprung auf Platz 6 der aktuellen Schülerbestenliste des württembergischen Leichtathletikverbandes. Mit 1.687 Punkten ging der zweite Platz in dieser Disziplin und Altersklasse ebenfalls an eine Athletin aus dem Landkreis. Mit 32,00 Metern im Schlagball, 11,22 Sekunden im 75 Meter-Lauf, 1,33 Metern im Hochsprung und einer sehr guten Weite von 4,25 Metern im Weitsprung gelang Juliane Bauer aus Denkingen, die seit dieser Saison für die TG Trossingen startet, ein toller zweiter Platz. In der Altersklasse W10 erzielte Nicole Hess, ebenfalls von der TG Trossingen, ein gutes Ergebnis im Dreikampf. Mit 3,54 Metern im Weitsprung, 8,70 Sekunden im 50 Meter-Sprint und 38,50 Metern im Schlagballwurf kam sie mit 1.174 Punkten auf den dritten Platz. In der jüngsten Altersklasse der 8-jährigen erreichte Nele Villing vom TV Gosheim mit 3,10 Metern im Weitsprung, der persönlichen Bestleistung von 8,81 Sekunden im 50 Meter-Sprint und 20,00 Metern im Schlagballwurf mit 907 Punkten ebenfalls einen tollen dritten Platz.

Bei den männlichen Teilnehmern sorgte aus dem Landkreis lediglich Jan Rubner vom TV Gosheim für einen Podestplatz. Nachdem der junge Athlet bereits am vergangenen Wochenende zwei Kreismeistertitel gewinnen konnte, bestätigte er auch bei den Regionalmeisterschaften seine derzeit gute Form. Persönliche Bestleistungen im 75 Meter-Sprint (10,54 Sekunden), im Weitsprung (4,74 Meter) und im Schlagballwurf (40,50 Meter) sowie übersprungene 1,41 Meter im Hochsprung ergaben mit 1.712 Punkten im Vierkampf in der Altersklasse M13 einen sehr guten zweiten Platz.

Als einzigem Kreisverein gelang es der TG Trossingen in der Altersklasse der C-Schülerinnen (10 und 11 Jahre) im Dreikampf eine Mannschaft an den Start zu bringen. Mit 5.275 Punkten belegten hier Mascha Lünsmann, Antje Hermann, Aneka Frietsch, Madeline Linz und Nicole Hess hinter der TG Schwenningen den 2. Platz.

Weitere gute Ergebnisse erzielten folgende Kreisathleten

M8 : Samuel Greger (TV Spaichingen) 4. Platz im Dreikampf mit 758 Punkten

M10 : Ricky Rode (TG Trossingen) 4. Platz im Dreikampf mit 919 Punkten

M10 : Malte Hübel (TG Trossingen) 5. Platz im Dreikampf mit 908 Punkten

M11 : Daniel Regert (TV Mühlheim) 4. Platz im Dreikampf mit 957 Punkten

W9 : Aline Kaminski (TG Trossingen) 5. Platz im Dreikampf mit 986 Punkten

W10: Jule Villing (TV Gosheim) 6. Platz im Dreikampf mit 957 Punkten

W10: Nelly Keller (TV Spaichingen) 6. Platz im Vierkampf mit 1.170 Punkten

W11: Antje Herrmann (TG Trossingen) 6. Platz im Dreikampf mit 1.119 Punkten